



【教育目標】

自立に向かう生徒

ゆめ おり ばし

夢織橋

味方中学校だより No.9

令和8年1月8日発行

<http://www.ajikata-jhs.city-niigata.ed.jp/>

あけましておめでとうございます

新年、あけましておめでとうございます。令和8年がスタートしました。令和8年は「午年（うまどし）」。午年は縁起の良い年とされているそうです。馬のように躍動し、前進、成功する1年にていきましょう。

さて、今年度も残り3ヶ月となり、3年生は入試が間近となっていました。これまでの学習の成果を十分に発揮できるよう、全力を尽くしてほしいと思います。2年生は生徒会の引継ぎや修学旅行に向けての準備が大詰めとなり、1年生も進級や実力テストに向け、準備を進めていく時期になります。どの学年も残り少ない時間を大切に過ごし、それぞれの目標に向かい、自己実現できるよう取り組んでもらいたいと思います。

昨年末にご紹介できなかった取組を紹介いたします。

新生徒会長、副会長が任命されました

令和8年度新生徒会三役

生徒会長

副会長

副会長



会長の公約

「味方中学校の生徒同士の絆を強くし、仲を深めたい」

副会長の公約

「いじめやトラブルがない、安心して過ごせる生徒会にする」

副会長の公約

「多種多様な意見を受け入れることのできる生徒会を作る」

よりよい味方中の実現に向け、これから活躍に期待をしています

12月13日(土)映画「ぼくが生きてる、ふたつの世界」上映会

12月13日(土)に映画「ぼくが生きてる、ふたつの世界」上映会を開催いたしました。上映会の準備では、多くの生徒の協力があり、小学校からパイプ椅子を運んだり、イス、机を並べたりと会場づくりを頑張ってくれました。生徒、地域の方々からもご参加をいただき、大変ありがとうございました。この映画を通して、聴覚障がいについての理解が深まり、すべての人が活躍しやすい社会の実現につながればと思っております。今後も学校運営協議会が主体となり、様々な活動を進めていく予定です。引き続き、ご支援のほど、よろしくお願ひいたします。

各学年の総合学習のようすを紹介します

1年生(福祉学習)

医療と介護の出前スクールを実施し、新潟白根総合病院の方からご来校していただき、仕事の内容ややりがい、その仕事に就いた理由などのお話を聞いて、聴診器やリハビリの体験をしました。



2年生(SDGs)

学校の畑で収穫した大根を調理し、おでんや煮物、サラダ、豚汁などさまざまな料理に挑戦しました。どの料理も上手に作ることができ、おいしくいただきました。



3年生(動画作成)

地域の魅力発信に向けて、動画を作成しています。地域に出向いたり、これまで撮り貯めた動画の編集に力を入れたりしています。完成まであと少し。下記の写真は動画の一部を切り取ったものです。



南区中学校ボランティア交流会に参加しました

12月24日(水)に白根学習館にて南区ボランティア交流会が行われました。味方中学校からは6名の生徒が参加しました。かぼちゃ電車会の会長からのお話を聞いたり、南区の中学生と意見交換をしたりしました。充実した時間を過ごすことができました。

右の写真は講師との記念写真です。

